



Die Ölbergkapelle liegt wild-romantisch im Vomperloch. Pfarrer Stanislav Majewski weihte sie neu. Foto: Hintner

Diebe plünderten, Sänger renovierten

VOMPERBACH (hin). Zuletzt trieb sich Bär „JJ 1“ im Vomperloch herum. Aber auch Diebe trieben immer wieder ihr Unwesen: Die Ölbergkapelle war oft das Ziel von Plünderung und Vandalismus. Jetzt stellte der Singkreis Vomperbach das Kleinod in den Mittelpunkt des 25-Jahr-Bestandsjubiläums. Die wild-romantisch gelegene Ölbergkapelle wurde ei-

ner umfassenden Renovierung unterzogen. Da ließ sich auch Altbischof Reinhold Stecher nicht lumpen. Um die Finanzierung zu unterstützen, stiftete der Kirchenmann eines seiner Bilder zur Versteigerung. Pfarrer Stanislav Majewski weihte die Kapelle neu. Das Jubiläum wurde zudem mit einer Festmesse und einem Sängerkonzert begangen.